

NOTA DE PRENSA

El próximo 10 de Octubre la Asociación de Enfermedades Autoinmunes y Vasculitis de Castilla y León “EAVACyL” celebrará la apertura de su sede sita en el antiguo colegio “Constanza Martín”, en C/ Arturo Moliner s/n, espacio que la corporación municipal ha tenido a bien ceder a nuestra entidad para cumplir con nuestros fines.

Este día haremos entrega del cheque de 12.000 euros de a beneficio del grupo de investigación clínica en autoinmunidad con los donativos recaudados por EAVACyL, para la investigación en enfermedades autoinmunes.

Las enfermedades autoinmunes suponen aquellos procesos por los que el organismo ataca su propio cuerpo ocasionándoles diversos problemas en ocasiones graves y discapacitantes, provocando un debilitamiento crónico del paciente y que, debido a su baja prevalencia, requieren esfuerzos combinados para tratarlas.

EAVACyL tiene entre sus fines la prevención y lucha contra las enfermedades autoinmunes y vasculitis desarrollando las actividades sanitarias y sociales necesarias, contribuyendo a la ayuda moral, física y educativa de todas las personas afectadas por estas enfermedades, proporcionando información, estudio y asesoramiento de la problemática laboral, social, educativa, etc. a través de su Servicio Psicosocial.

La Asociación de Enfermedades Autoinmunes y Vasculitis de Castilla y León, estrena sede en el antiguo Colegio Constanza Martín, C/ Arturo Moliner, s/n, espacio cedido por el Ayuntamiento de Valladolid, a través de la Concejalía de Educación infancia e igualdad de Oportunidades.

El próximo 10 de octubre EAVACyL, celebrará en dicho lugar el acto de **inauguración** al cual está previsto que acudan miembros de la corporación local, provincial, autonómica, así como representantes del ámbitos sanitario y de asociaciones afines.

Este tipo de enfermedades necesitan de investigación clínica y en nuestro país hoy en día estamos pasando una gran crisis de recursos, y aunque a los investigadores las ideas y las ganas de trabajar no les faltan, ven limitados y mermados sus proyectos.

EAVACYL ha establecido una sólida relación con el Grupo de Investigación Clínica en Autoinmunidad GICA y tiene un serio compromiso con la investigación en general y con este grupo en particular y estamos colaborando en concepto de ayudas o donaciones a través de la Fundación Instituto de Ciencias de la Salud de Castilla y León “IECSCYL”. Las donaciones se están utilizando exclusivamente para investigación.

Es por ello que en el mismo acto, EAVACyL hará entrega del cheque a favor de la investigación a el Dr. Alberto Caballero, Director del IECSCyL y a la La Dra. Julia Barbado que dirige la Unidad de Enfermedades Autoinmunes del Servicio de Medicina Interna del Hospital Clínico Universitario de Valladolid y responsable del GICA.

Para más información visita nuestra página Web www.eavacyl.org o ponte en contacto con nosotros a través de eavacyl@eavacyl.org.

Para cualquier aclaración o extensión: Yolanda López +34 606 91 11 15